

Chers collègues, adhérents et amis,

L'année 2023 s'achève.

2023, année historique pour la vitalité sociale PNC, qui a vu l'UNPNC devenir à la fois OS représentative, et première force syndicale des PNC Air France.

Nous avons toujours eu à cœur de mener la lutte sociale PNC au travers des négociations, en challengeant l'entreprise avec des propositions inédites et en mettant la Direction face à ses responsabilités. Les premières avancées obtenues sont là pour nous prouver qu'il est possible, avec l'intelligence collective et le travail, de faire bouger les lignes et faire évoluer positivement nos conditions de travail. Notre méthode, loin des postures protestataires et autres gesticulations populistes, fonctionne.

Durant nos premiers mois de travail en tant que représentatifs, nous avons fait entendre votre voix, vos demandes, mais aussi « vos coups de gueules » !

La Direction sait désormais quelles sont les attentes des PNC en matière de salaires, primes, reconnaissances de l'investissement PNC et respect de notre profession et de ses contraintes.

L'UNPNC mets la pression sur l'entreprise pour qu'elle avance vite et fort sur tous ces sujets!

Durant l'année 2023, vous avez été nombreux à nous faire confiance : près de 500 PNC ont adhéré à l'UNPNC, contribuant ainsi à renforcer le poids de votre OS dans les négociations.

Les PNC qui veulent faire entendre intelligemment et efficacement leur voix nous font confiance!

2024 s'ouvre devant nous : dès le début de l'année, de nouvelles améliorations de notre ACG vont émerger, nous y travaillons déjà!

En attendant de voir murir les fruits du travail des PNC, toute la Team UNPNC vous présente ses meilleurs vœux pour la nouvelle année : Santé, Fraternité PNC et Prospérité...

Prenez soin de vous et de vos proches, et au plaisir de vous rencontrer !

La Team UNPNC













